



REVEGO: la solución para el uso flexible del espacio

Los sistemas *pocket* de Blum esconden líneas de muebles funcionales y aumentan la calidad de vida con un proceso de montaje sencillo.

Grandes frentes de muebles que ocultan la cocina u otras zonas del hogar cuando es necesario: REVEGO, los nuevos sistemas *pocket* de Blum, permiten opciones de diseño totalmente nuevas con un alto nivel de comodidad de movimiento y una planificación y un montaje sencillos.

Cada vez más, la cocina, el comedor, la sala de estar y el espacio de trabajo comparten el mismo espacio en los hogares modernos.

Además, la creciente urbanización y concentración en áreas metropolitanas genera una reducción del tamaño de las viviendas. En este sentido, los sistemas *pocket* de Blum otorgan perspectivas totalmente nuevas: la apertura rápida de zonas de estar cuando sea necesario, junto a su cierre sencillo, ayuda a crear un ambiente hogareño. De este modo, se ofrecen opciones de diseño absolutamente novedosas, pero también espacios amplios.

Comodidad de movimiento

La nueva categoría de productos de los sistemas *pocket* destaca por la comodidad de movimiento habitual de Blum: gracias a la tecnología de movimiento *Tip-On*, es posible abrir las puertas con una suave presión y deslizarlas por completo hacia dentro del *pocket*. Ahora se puede acceder de forma cómoda a la encimera de la cocina, al despacho o al lavadero. Para cerrar, es suficiente con ejercer una breve presión sobre la puerta, que se deslizará hacia fuera del *pocket*, para que el usuario pueda ocultar, de manera elegante, todo el sector presionando nuevamente. Las puertas se cierran por completo y ocultan la línea de muebles, incluidos los *pockets*. De este modo, REVEGO se convierte en la solución ideal para ganar versatilidad en el uso de los espacios.

Innovadora sencillez

El secreto está en una fabricación y un montaje sencillos. ¿Qué convierte a los sistemas *pocket* en una innovación? Este sistema único de puertas plegables para aplicaciones de una puerta y de puerta doble destaca por su tecnología completamente integrada y la incorporación cómoda en el diseño de la cocina o las líneas de muebles. La solución inteligente de armario con anchos fijos puede planificarse también de manera sencilla con cuerpos de mueble estándar: la puerta individual REVEGO uno con *pockets* de 100mm de ancho y la puerta doble REVEGO duo con *pockets* de 150mm de ancho. A la hora del diseño, la solución ofrece el margen necesario: las puertas individuales pueden tener anchos entre 450 y 900mm, y las puertas dobles ofrecen anchos de 450 a 750mm por hoja, así como una altura entre 1.800 y 3.000mm. Además, los sistemas *pocket* pueden producirse directamente en las instalaciones del fabricante y entregarse premontados en el sitio de instalación. El montaje final en el lugar es igual de sencillo: solo hay que colocar los *pockets*, alinearlos y fijarlos, instalar las puertas y los raíles, ajustar y listo. ■

Los sistemas *pocket* de Blum ofrecen opciones de diseño absolutamente novedosas, pero también espacios amplios



<<La solución de armario con *pockets* de anchos fijos cuidadosamente pensada puede planificarse con cuerpos de mueble estándar y fabricarse con la misma sencillez



<<REVEGO destaca como aplicación de una puerta y de puerta doble, y está disponible para su instalación con una gama de opciones de base



<<El sistema *pocket* puede producirse directamente en las instalaciones del fabricante y entregarse premontado en el lugar de instalación